

GO.WEB.ID

Peresmian Luncurkan Tahapan Kampanye Kota Tasikmalaya, Deklarasikan Kampanye Damai

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.GO.WEB.ID

Sep 25, 2024 - 15:16



Peresmian Luncurkan Tahapan Kampanye Kota Tasikmalaya, Deklarasikan Kampanye Damai

Polres Tasik Kota-Aparat kepolisian Polres Tasikmalaya Kota melakukan

pengamanan Peresmian Luncurkan Tahapan Kampanye, Deklarasikan Kampanye Damai calon Walikota dan Wakil Walikota Tasikmalaya, yang berlangsung Rabu, 25 September 2024, pagi.

Kegiatan ini dilaksanakan di Taman Kota, Jl. K. H. Z. Mustofa, Empangsari, Cihideung, Kota Tasikmalaya, Jawa Barat,

Skema pengamanan dibagi menjadi beberapa bagian, mulai dari AREA PANGGUNG UTAMA, AREA TAMU UNDANGAN, PINTU MASUK AREA KEGIATAN, hingga di dalam kegiatan tersebut. Setiap tamu yang akan masuk harus melalui pintu utama yang dilengkapi dengan metal detector dan menunjukkan tanda pengenal, serta menjalani pemeriksaan barang bawaan.

Kapolres Tasikmalaya Kota, AKBP Joko Sulistiono, melalui KA CIHIDEUNG AKP ERUSTIANA, S.Ag, menyatakan bahwa Polres Tasikmalaya mengerahkan personel gabungan untuk mengamankan kegiatan Peresmian Luncurkan Tahapan Kampanye, Deklarasikan Kampanye Damai

"Dalam ruangan disiapkan personel, dan ada juga yang bertugas di pintu masuk untuk memeriksa setiap tamu yang masuk ke ballroom Hotel Gran Metro," kata AKP Hartono kepada wartawan.

Pengamanan dilakukan secara berlapis, dengan penempatan personel di dalam gedung, serta ring 1, ring 2, dan ring 3.

"Kami telah menyiapkan personel untuk pengamanan di semua area," tambahnya.

Polisi juga mengimbau agar para pendukung masing-masing pasangan calon mematuhi tata tertib dan aturan yang berlaku.

"Kami harap semua pihak mengikuti aturan KPU, sehingga Peresmian Luncurkan Tahapan Kampanye, Deklarasikan Kampanye Damai

dapat berjalan lancar dan kondusif," imbaunya.

Pendukung dan simpatisan juga diminta untuk tetap menjaga suasana kondusif saat memberikan dukungan.

"Kami akan mengawasi semua agar tetap saling menghormati," tegasnya.

Pihak kepolisian berkomitmen untuk menjaga situasi tetap aman dan mencegah potensi gangguan kamtibmas selama acara berlangsung.

"Kami menekankan kepada personel agar memberikan pelayanan pengamanan secara maksimal dan humanis demi menciptakan situasi yang kondusif," tutup AKP ERUSTIANA.